

# El pasaje Tribulaciones cambiará de cara tras el Carnaval

●●● La oficina del Distrito Centro-Ifara aportará el material para llevar a cabo la limpieza, el enfoscado y el pintado de uno de los ejemplos de este tipo de vivienda.

José D. Méndez, S/C de Tenerife

“La actuación será resultado del acuerdo unánime del Tagoror, pero el distrito ya había diseñado el proyecto para pintar, enfoscar y limpiar el callejón del Señor de las Tri-

bulaciones. Será después del Carnaval”. Fuentes de la oficina de Centro-Ifara, que preside la concejala Clara Segura, valoraron así la mejora prevista en esta zona del histórico barrio de El Tossal. El Distrito aportará el material y los vecinos acometerán la obra.

Alberto Bolaños, Vocal de Sí se Puede, presentó la propuesta en la que defendió este “conjunto arquitectónico de gran valor histórico y patrimonial, ya que es uno de los cuatro pasajes que aún se conservan en el barrio”.

El vocal consideró que “se pueden generar beneficios en el plano turístico” y propone la rehabilitación de la fachada, el arreglo del suelo deteriorado y un punto de alumbrado público. Bolaños afirmó que “en el Plan Especial de El Tossal se pretende demoler el callejón para hacer una plaza”. Desde el distrito desmienten ese hipotético derribo.

Los pasajes, al igual que las ciudadelas, son viviendas características de finales del siglo XIX donde se compartían espacios como los baños y la cocina. Sus habitantes tenían estrecha relación



Imagen tomada ayer en el pasaje del Señor de las Tribulaciones. / JESÚS ADÁN

con las actividades portuarias. Reconocen desde Centro que “este pasaje es el peor que se encuentra en El Tossal. Cuatro de las ocho casas están habitadas. Estaba incluida su mejora en la programación de las cuadrillas del Convenio con el Servicio Canario de Empleo, pero no se pudo sacar adelante. Ahora, vamos a invertir unos 1.500 euros de los entre diez y quince mil presupuestados para estas acciones en 2013 (200.000

euros es el global); acometeremos la obra con el sistema que hemos utilizado en otras siete casas del barrio porque no podemos dar dinero para una vivienda privada. Respecto al foco de luz, ya se ha dado traslado a Servicios Públicos” y los técnicos han tomado las primeras medidas.

Por otro lado, Sanidad actuó recientemente durante dos semanas en un foco de palomas, colmenas de abejas y ratones.

## ANAGA

### Tres núcleos se podrán certificar como urbanos

T.I., Santa Cruz de Tenerife

Tres de los cuatro núcleos de Anaga afectados por el deslinde de Costas, como son Tachero, Roque de las Bodegas y Almárga, se podrán consolidar como núcleo urbano en la tramitación del proyecto de ley de Costas impulsado por el Gobierno del PP, mediante un certificado, y conforme a la calificación de la Cotmac.

Así lo informó el abogado de los vecinos de estos emplazamientos, Juan José Rodríguez, que dijo que el texto legal “se supone que se aprobará, ya que hasta ahora no se ha producido ninguna modificación en su tramitación parlamentaria”.

Rodríguez dijo, no obstante, que el caso de Igeste de San Andrés “es más complejo, ya que no tiene certificado de la Cotmac y requiere de otro procedimiento”. Señaló que los núcleos con certificado anterior al año 1988, como los tres primeros emplazamientos, “lo tienen muy fácil, ya que solo se necesita que dicho organismo acredite su certificación”.

No obstante, el letrado reprochó las dificultades pasadas por sus defendidos en este proceso, porque, según afirma, “Costas estuvo más de tres años reclamando la documentación, tanto al Ayuntamiento de Santa Cruz como a la Cotmac, con la advertencia de que se perdería la condición de urbano, pero no respondieron”.

# Puertos transforma el páramo de Ligrasa en un oasis de palmeras

●●● Hasta 80 ejemplares de variedades diferentes, entre otras plantas resistentes a la sal, cambian la imagen de una zona deteriorada.

El Día, Santa Cruz de Tenerife

El entorno de la playa de Ligrasa, enclave costero de Valleseco, que forma parte de la zona de servicio del Puerto, ha ido transformando en las últimas fechas su deteriorada imagen, por medio de una radical mejora con trabajos de jardinería ejecutados por la Autoridad Portuaria.

Esta actuación propicia la transformación de una zona deteriorada por un nuevo palmeral,

creando un conjunto que ofrece una mejor visión de la zona, que también se aprecia desde los cruceros que cada semana traen a miles de turistas a la capital.

Para ello, se ha llevado a cabo la plantación de ochenta palmeras de diferentes variedades, todas ellas resistentes a la mareas y con alturas que en su máximo desarrollo superarán los dos metros.

También se incorporan a este espacio que antes era un páramo

ejemplares de cocotero y otras plantas ornamentales, donadas por Plantel, y también muy resistentes al ambiente salado en el que se van a desarrollar.

Los trabajos comenzaron a principios de diciembre y consisten, básicamente, en la excavación de hoyos de unos cuatro metros cuadrados que tras rellenarse con tierra vegetal y picón acogen los ejemplares.

Además, se cuenta con un sistema de riego automatizado, lo que



El espacio se ubica entre la torre de control portuario y el Cidemat. / JESÚS ADÁN

no descarta las comunes tareas de mantenimiento que se realizarán cada quince días.

La zona de Ligrasa se encuentra situada entre la torre de con-

trol portuario y las instalaciones del Centro Insular de Deportes Náuticos (Cidemat), zona que hace unos años fue sometida a diferentes trabajos de extracción de crudo.